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Quienes Somos? Porqué Corrientes?

• Somos una fundación constituida con el 
propósito de llevar adelante la instalación de 
un Instituto de Neurociencias en la ciudad de 
Corrientes

• Porque Corrientes? 
• Porque siempre fue prestadora de servicios de 

salud en la región.
• Porque tiene la única facultad de medicina de las 

provincias del NEA.
• Porque ya esta instalado el primer escalón de salud 

de alta complejidad.
• Porque tenemos la fabrica de profesionales.
• Por una situación geográfica inmejorable.



Que es INNE?

• Instituto de Neurociencias de alta 
complejidad privado con participación 
publica.

• Inversión para todos los actores.

• El estado participará hasta en un 20%. 
Esto garantiza la perdurabilidad en el 
tiempo y una constante inversión.

• Recurso valorado para los sistemas de 
salud regionales.
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Que tenemos?

• Apoyo de las autoridades.

• Apoyo de entidades no estatales, Facultad de medicina, 
Universidad nacional del Nordeste, Ministerios de Salud, Iglesias, 
etc.

• Fundación INNE
• Consejo de Administración

• Socios aportantes: mas de 150 empresas, personas y entidades no 
gubernamentales (UNNE, Banco de Corrientes, Empresas privadas, etc.)

• Socios adherentes: mas de 1600 personas inscriptas de manera gratuita 
como parte de la fundación.



• La concreción de la donación con cargo de un terreno apropiado. 
Colaboración del ministerio de defensa.

• La colaboración y aval estatal para créditos a largo plazo

• La colaboración para la importación de insumos y aparatología 
medica directamente al puerto de corrientes.

Que pasos siguen? Que nos falta?





Muchas gracias..


